

# *Reclamos desde ONU para solución urgente a crisis en Gaza*



**Foto: Prensa Latina**

La Habana, 23 dic (RHC) La aprobación por el Consejo de Seguridad de una resolución para el "cese sostenible de hostilidades" junto a los llamados para ampliar la ayuda humanitaria confirma hoy la urgencia de la crisis en Gaza para la ONU.

El viernes, el Consejo finalmente dio luz verde al negociado instrumento con 13 votos a favor y dos abstenciones (Rusia y Estados Unidos), tras una semana de intensos esfuerzos diplomáticos para evitar su fracaso por el veto norteamericano.

El documento presentado por Emiratos Árabes Unidos exige la entrega inmediata, segura y sin obstáculos de ayuda dirigida a los civiles en el enclave y exige la liberación urgente de los rehenes.

Además, llama a cumplir con las obligaciones para la conducción de las hostilidades y la protección de la población y sus bienes, el acceso humanitario, así como del personal humanitario y su libertad de circulación.

Sin embargo, a juicio del secretario general de la ONU, António Guterres, el actual contexto en el enclave demanda mucho más que la resolución aprobada.

Un alto el fuego humanitario es la única manera de empezar a satisfacer las necesidades desesperadas de la gente en el enclave y poner fin a su pesadilla en curso, dijo el titular de la ONU en una comparecencia ante la prensa mientras el órgano de seguridad aprobaba el proyecto.

Espero que la resolución ayude a que esto ocurra finalmente, pero se necesita mucho más inmediatamente, agregó.

A juicio del alto representante, una operación humanitaria eficaz en la Franja requiere seguridad, personal que pueda trabajar a salvo, capacidad logística y la reanudación de la actividad comercial.

«El verdadero problema es que la forma en que Israel está llevando a cabo esta ofensiva está creando enormes obstáculos para la distribución de ayuda humanitaria dentro de Gaza», reconoció.

Guterres alertó sobre los riesgos de expansión de la crisis que alcanzan a Cisjordania, la Línea Azul entre Líbano e Israel al tiempo que amenazan el transporte marítimo en el Mar Rojo.

Más allá de la región inmediata, el conflicto está polarizando a las comunidades, alimentando discursos de odio y al extremismo, aseveró.

A medida que el conflicto se intensifique, seguiremos haciendo nuestra parte, pero al mismo tiempo, es imperativo que la comunidad internacional hable con una sola voz: por la paz, por la protección de los civiles, por el fin del sufrimiento y por el compromiso con la solución de dos estados, remarcó.

La resolución aprobada reclama también facilidades para el uso de todas las rutas disponibles hacia y a lo largo de la Franja de Gaza, incluidos los cruces fronterizos, para la entrada de ayuda y personal humanitario y otros insumos como combustible, alimentos, suministros médicos y asistencia para refugios de emergencia.

Al mismo tiempo, insiste en que el personal médico y sus medios de transporte deben ser respetados y protegidos, de acuerdo con las normativas internacionales, y afirma que nada en el documento absuelve las partes de estas obligaciones. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/342875-reclamos-desde-onu-para-solucion-urgente-a-crisis-en-gaza>



# **Radio Habana Cuba**